

Vivieron infierno de 5 años

Familia enjauló a gemelas peruanas

◆ EFE

Lima

Dos hermanas gemelas que ahora tienen 23 años pasaron los cinco últimos encerradas en una jaula tras haber perdido la razón y ahora se recuperan en un hospital de la localidad selvática de Tarapoto, norte de Perú.

Según la emisora Radio Programas del Perú, que cita a una hermana de las afectadas, las gemelas Graciela y Yolanda Sinti Shapiama, sufrieron a sus 18 años un repentino trastorno mental que les hacía tener episodios de violencia contra sí mismas y las personas

que estaban cerca.

Eso hizo que la familia las encerrara en una jaula durante cinco años, pero la emisora no aclaró si fue la misma familia la que puso fin a su encierro o fueron otros vecinos los que descubrieron el hecho y lo denunciaron.

Tras ser fuertemente dopadas, las gemelas Sinti Shapiama fueron trasladadas a un centro de salud de Tarapoto, desde donde necesitarán probablemente un nuevo traslado, al carecer esa localidad de centros médicos especializados.

Hasta el momento no han trascendido más detalles sobre el caso de las dos gemelas.